

L'Indépendant, 16/07/24

## Mont-Louis - Un 13 juillet joyeux et convivial



La piste de danse investie.

Le comité des fêtes et les pompiers volontaires de Mont-Louis ont assuré. La soirée de ce samedi 13 juillet a été réussie. Les hamburgers n'ont pas failli à leur réputation (plus d'une centaine), les frites les ont bien accompagnés et les pompiers à la buvette n'ont pas chômé. Rémi, le DJ, a su donner envie à tout un chacun de danser et de reprendre en chœur les chansons : belle ambiance joyeuse et conviviale. Grâce à la borne, beaucoup sont repartis avec une photo souvenir.